

Beste Stimmung bei den Micky-Mäusen

Viel Volk in der Burg Stockem — Hagelschauer störte das Fest nur bedingt

Trotz des schweren Hagelschauers am Sonntagnachmittag können die Micky-Mäuse nach ihrem Sommer- und Burgfest um Wochenende eine günstige Bilanz ziehen. Nicht nur die verschiedensten Attraktionen kamen beim Publikum gut an, auch der Besuch liess keine Wünsche offen. Schon Samstag im späten Nachmittag fanden sich viele Interessenten in den Anlagen der Burg ein, die den ausgezeichneten Darbietungen des Musikvereins »Zur alten Linde« aus Weywertz und des Kgl. MGV Marienchors lauschten und beiden Vereinen herzlichen Beifall spendeten.

Anschliessend konnte man sich auf der Tenne und in den anderen Lokalen bei Tanz und Musik bestens amüsieren. Die Bayernkapelle und »The Cannies« sorgten dafür, dass beste Stimmung herrschte und keine Langeweile aufkam.

Nach dem Frühschoppen Sonntagmorgen ging es nachmittags dann richtig los. In den Gartenanlagen, wo genügend Sitzplatz vorhanden war, sorgten die »Bayern«

für gute Laune, während die Jugend im Beat-Schuppen mit den »Spitfires« voll und ganz auf ihre Kosten kam. Auch die verschiedenen Buden, die Kinderkarussells usw. fanden viele Interessenten. Die Kinder konnten in einer von Ponys gezogenen Kutsche durch die Anlagen fahren und machten von dieser Gelegenheit tüchtig Gebrauch.

Das Gewitter und der heftige Hagelschauer vertrieben natürlich einen Grossteil der Gäste, die teils in den verschiedenen Räumlichkeiten Schutz suchten. In den Abendstunden lebte der Betrieb dann nochmals auf. Sowohl auf der Tenne, wie im Beat-Schuppen, im Bierstall usw. gab es wieder viel Betrieb und gute Laune. Man bewunderte ebenso die prachtvolle Innendekoration der verschiedenen Räume wie auch die schöne Beleuchtung der Burg. Kurz, die Micky-Mäuse haben auch in diesem Jahr mit ihrer Grossveranstaltung einen vollen Erfolg erzielen können, zu dem man sie rückhaltslos beglückwünschen muss.